

NOTA DE PRENSA

MicroBank y el Ayuntamiento de Almansa firman un convenio de colaboración para incentivar el autoempleo y la actividad emprendedora

- ***El convenio firmado entre las dos entidades favorecerá la igualdad de oportunidades a través de una línea de financiación que fomenta la creación de empleo y el emprendimiento de los colectivos con más dificultades.***

Almansa, 7 de octubre de 2024

El Ayuntamiento de Almansa y MicroBank, el banco social de CaixaBank, han firmado un convenio de colaboración que tiene como objetivo promover el autoempleo y apoyar a los emprendedores a través de una línea de financiación específica. El acuerdo ha sido rubricado por la alcaldesa del Ayuntamiento de Almansa, Pilar Callado García, y la directora general de MicroBank, Cristina González. Junto a la alcaldesa, José Luis Campo Ruano, director de Instituciones de CaixaBank en Castilla-La Mancha y Extremadura, ha participado en un acto para poner en valor un convenio que permitirá consolidar el tejido empresarial local.

En el marco de esta colaboración, en el último año en Almansa se han beneficiado un total de 14 nuevas empresas, que han recibido un total de 234.000 euros en financiación a través de microcréditos gestionados por MicroBank. Esta línea de crédito está dirigida principalmente a personas emprendedoras en situación de vulnerabilidad financiera, nuevos residentes, personas con discapacidad y otros colectivos que, tradicionalmente, encuentran dificultades para acceder a la financiación bancaria convencional.

El convenio, que estará vigente hasta el 31 de diciembre de 2024 con posibilidad de prórroga, contempla un importe anual de un millón de euros destinados a la financiación de proyectos empresariales viables que generen empleo y desarrollo en la localidad. Además, ambas entidades pondrán en marcha un sistema de seguimiento y asesoramiento para los emprendedores beneficiados.

Pilar Callado García destacó la importancia de este acuerdo para la promoción económica local: "Este convenio refuerza nuestro compromiso de apoyar a las y los emprendedores de Almansa, facilitando el acceso a los recursos financieros necesarios

NOTA DE PRENSA

para poner en marcha y consolidar sus negocios, contribuyendo así a la creación de empleo y al desarrollo de la economía local".

Por su parte, José Luis Campo subrayó el papel clave de MicroBank en la financiación de proyectos con impacto social: "Nuestra misión es facilitar el acceso al crédito a aquellos colectivos que más lo necesitan, y en colaboración con el Ayuntamiento de Almansa estamos dando un paso importante para impulsar el emprendimiento y el progreso social en la región".

El Ayuntamiento de Almansa seguirá prestando servicios de asesoramiento a los emprendedores para garantizar la viabilidad de sus proyectos, mientras que MicroBank evaluará las solicitudes y otorgará la financiación a aquellos que cumplan con los requisitos establecidos.

Este acuerdo representa una apuesta conjunta por el desarrollo económico, la generación de empleo y la inclusión financiera, aspectos clave para el crecimiento sostenible del municipio de Almansa.

MicroBank, el banco social de CaixaBank, ha dedicado 27,5 millones de euros a la financiación de proyectos que generan un impacto social positivo en el primer semestre de 2024 en Castilla-La Mancha. En lo que respecta al número de operaciones, por su parte, se han materializado 3.048 proyectos.

Banca Sostenible

MicroBank da respuesta a diferentes segmentos de población cuyas necesidades financieras no están lo suficientemente cubiertas. Tiene un papel determinante en el Plan de Banca Sostenible, integrado dentro del Plan Estratégico de CaixaBank, en el que tiene encomendada la misión de promover la inclusión financiera, facilitando el acceso al crédito a los colectivos más vulnerables, así como fortalecer su compromiso con el desarrollo socioeconómico del territorio.

Como único accionista de MicroBank, CaixaBank apoya a su banco social desde su creación otorgándole la financiación necesaria para el crecimiento de su actividad crediticia y comercializando sus productos a través de la extensa red comercial de CaixaBank para poner a disposición del cliente toda la gama de opciones con la máxima calidad de servicio y proximidad posibles.

En la concesión de los microcréditos, colaboran además de manera activa más de 270 entidades en toda España que aportan conocimiento de las personas destinatarias de los préstamos, además de asesorar y realizar un seguimiento de los proyectos.

NOTA DE PRENSA

Asimismo, MicroBank cuenta con el apoyo de las principales instituciones europeas dedicadas al fomento del emprendimiento y las microfinanzas. Se trata del Fondo Europeo de Inversiones (FEI), el Banco de Desarrollo del Consejo de Europa (CEB) y el Banco Europeo de Inversiones (BEI).